

## Vergleich.de bietet Verbrauchern einen TÜV-geprüften Kreditvergleich

**Das unabhängige Vergleichsportal Vergleich.de hat im Januar 2014 eine freiwillige Prüfung durch den TÜV Saarland durchführen lassen. Die Prüfer bestätigen die positiven Ergebnisse aus der umfangreichen Untersuchung nun mit dem TÜV-Siegel und haben Vergleich.de als erstem Vergleichsportal die Auszeichnung „geprüftes Vergleichsportal - Konditionsvergleich Kredit“ verliehen.**

**Das unabhängige Vergleichsportal Vergleich.de hat im Januar 2014 eine freiwillige Prüfung durch den TÜV Saarland durchführen lassen. Die Prüfer bestätigen die positiven Ergebnisse aus der umfangreichen Untersuchung nun mit dem TÜV-Siegel und haben Vergleich.de als erstem Vergleichsportal die Auszeichnung „geprüftes Vergleichsportal - Konditionsvergleich Kredit“ verliehen.**

In der umfangreichen Prüfung, bestehend aus einem System- und einem Anwendungsaudit, legten die Auditoren besonders großen Wert auf die Übersichtlichkeit, Unabhängigkeit, Wahrheit und Klarheit bei der Kundenkommunikation sowie die sichere Datenübertragung. Mit der Auszeichnung „Geprüftes Vergleichsportal“ bestätigt der TÜV, dass Vergleich.de beim Umgang mit sensiblen Daten besonders sicher ist und alle qualitativen Anforderungen an einen Konditionsvergleich erfüllt. „Vergleich.de bietet den Verbrauchern eine unabhängige und übersichtliche Auflistung der Produkte und stellt alle relevanten Informationen vollständig und verständlich dar“, erklärt Michael Boms, Lead-Auditor beim TÜV Saarland. „Auch im direkten Vergleich zu anderen Portalen überzeugt Vergleich.de durch hohe Qualitätsansprüche und stellt die Bedürfnisse der Nutzer in den Mittelpunkt. Wir gratulieren zu diesem hervorragenden Ergebnis.“

„Wir sind über das Ergebnis der TÜV-Zertifizierung sehr erfreut“, so Marc Brammer, Geschäftsführer des Vergleichsportals Vergleich.de. „Das TÜV-Siegel ist ein wichtiger Beleg dafür, dass wir im Hinblick auf die Unabhängigkeit, Transparenz und Benutzerfreundlichkeit sehr gute Leistungen erbracht haben und uns auf dem richtigen Weg befinden. Das Ergebnis bekräftigt uns in dem Ziel, die Qualität auch weiterhin kontinuierlich zu verbessern und die Verbraucher übersichtlich und umfassend zu informieren.“

„Das TÜV-Siegel wurde gemeinsam mit dem Verbraucherschutz entwickelt, daher ist es unsere Pflicht, die Ergebnisse für den Verbraucher nachprüfbar und nachvollziehbar zu machen“, betont Hans-Dieter Flesch, Vertriebsleiter beim TÜV Saarland. Nutzer können über die Datenbank des TÜVs auf das Zertifikat zugreifen und die Ergebnisse unter <http://zertifikatsabfrage.tuev-saar.net> einsehen. Der TÜV Saarland überprüft nun jährlich in einem Überwachungsaudit, ob die Anforderungen auch weiterhin erfüllt werden. Weitere Infos zum Ratenkredit-Angebot von Vergleich.de finden Sie im Ratenkredit-Vergleich: <http://www.vergleich.de/ratenkredit-vergleich/>.

### **Pressekontakt:**

Vergleich.de  
Gesellschaft für Verbraucherinformation mbH  
Klosterstrasse 71  
10179 Berlin

Caroline Scherr  
Communications Manager  
Telefon: 030 / 42086 - 1934  
Fax: 030 / 42086 - 1999  
E-Mail: [presse@vergleich.de](mailto:presse@vergleich.de)

Internet: [www.vergleich.de](http://www.vergleich.de)

Twitter: [www.twitter.com/Vergleich\\_de](https://www.twitter.com/Vergleich_de)

### **Über Vergleich.de:**

Vergleich.de ist ein Vergleichsportal, das seinen Nutzern Vergleiche und Informationen aus den Bereichen Finanzierung, Geldanlage und Versicherung bietet. Als aktuelle und kritische Webseite macht Vergleich.de den Markt transparent und hilft seinen Nutzern dabei, den idealen Anbieter für sich zu finden. Verbraucher können rund 250 Finanzierungsprodukte, 300 Kontenanbieter und knapp 100 Versicherungsgesellschaften miteinander vergleichen. Testsiegel, einzelne Produkttests und die Meinung anderer Nutzer erleichtern die Entscheidung für ein bestimmtes Produkt.

logo vergleich de